



Estadísticas de enero

El Aeropuerto de Palma de Mallorca incrementa un 6,5% el número de operaciones en el mes de enero

- **Se llevaron a cabo casi 6.000 vuelos entre despegues y/o aterrizajes**
- **Un total de 564.900 pasajeros llegaron y salieron de la Isla, un 2,6% más que en el mismo mes del año anterior**
- **El aeropuerto mallorquín crece en los tres primeros meses de la temporada de invierno**

13 de febrero de 2015

El Aeropuerto de Palma de Mallorca ha registrado un crecimiento del 6,5% en el número de operaciones en el mes de enero, alcanzando un total de 5.951 vuelos.

El número de pasajeros también obtuvo cifras positivas. Se registraron 564.900 viajeros, lo que implica un crecimiento del 2,6% con respecto a al mismo mes de 2014.

Por tercer mes consecutivo, en esta temporada de invierno, el Aeropuerto de Palma de Mallorca crece tanto en pasajeros como en operaciones, lo que marca un cambio de tendencia respecto a la pasada temporada de invierno.

En relación al tipo de tráfico, el nacional ha sumado 341.767 pasajeros con origen y/o destino nacional durante el pasado enero, un 7% más que en el mismo mes de 2014. Los movimientos de aeronaves de carácter

nacional, por su parte, también han incrementado un 6,7%, registrando 3.829 operaciones.

En lo relativo al tráfico internacional, 222.742 pasajeros de origen y/o destino internacional han transitado por el Aeropuerto, lo que implica una reducción de un 3,4% sobre enero de 2014. Sin embargo, los movimientos crecieron un 5,7%, y sumaron 2.000 operaciones en total.